

LAS GUERRAS GRIEGAS

Μὴ Περιορᾶσθε τοὺς Πολεμικοὺς κινδύνους - PERICLES
"NO OS INQUIETÉIS ANTE LOS PELIGROS DE LA GUERRA"

LAS GUERRAS MÉDICAS 490 A.C - 449 A.C

PRIMERA GUERRA
(490 A.C)

LAS GUERRAS MÉDICAS FUE UN CONFLICTO BÉLICO QUE ENFRENTÓ A TODO EL IMPERIO PERSA CONTRA LAS POLIS GRIEGAS.

CUANDO EL REY PERSA DARÍO I DECIDIÓ ATACAR ATENAS, SE PRODUJO LA BATALLA DE MARATÓN EN LA QUE EL EJÉRCITO GRIEGO RESULTÓ SER EL VENCEDOR.

SEGUNDA GUERRA
(480 A.C)

JERJES I HEREDÓ EL TRONO EN EL 480 A.C. E INICIÓ UNA GUERRA EN LAS TERMÓPILAS, DONDE LOS GRIEGOS FUERON DERROTADOS Y FALLECIÓ EL REY ESPARTANO LEÓNIDAS, QUE TENÍA 6.000 SOLDADOS. UN AÑO DESPUÉS, LA BATALLA DE SALAMINA FAVORECIÓ A LOS GRIEGOS.

TERCERA GUERRA
(448 A.C)

EL GENERAL CIMÓN EXPULSÓ A LOS PERSAS Y EL REY ARTAJERJES (NIETO DE DARÍO I) FUE OBLIGADO A FIRMAR LA PAZ DE CALIAS EN EL AÑO 448 A.C, DANDO FIN AL CONFLICTO.

LA GUERRA DEL PELOPONESO 431 A.C - 404 A.C

PRIMERA ETAPA
(431 A.C - 413 A.C)

LA GUERRA DEL PELOPONESO FUE UNA SERIE DE GUERRAS DONDE COMBATIERON LA LIGA DE DELOS ATENIENSE Y LA LIGA DEL PELOPONESO ESPARTANA.

ESPARTA INVADIÓ LA ZONA ÁTICA Y ATENAS DOMINABA EL MAR. DIEZ AÑOS DESPUÉS, EN EL 421 A. C., LA GUERRA FINALIZA CON LA FIRMA DE LA PAZ DE NICIAS. POCO DESPUÉS, ATENAS ENVIÓ UNA INMENSA EXPEDICIÓN A SICILIA PARA ATACAR A ESPARTA, QUE TERMINÓ CON LA DESTRUCCIÓN DE GRAN PARTE DEL EJÉRCITO Y CIVILES ATENIENSES.

SEGUNDA ETAPA
(413 A.C - 404 A.C)

ESPARTA DEBILITÓ AL EJÉRCITO ATENIENSE EN LA GUERRA DE DECELIA Y PRIVÓ A ATENAS DE SU SUPREMACÍA MARÍTIMA. LA DESTRUCCIÓN DE LA TEMIDA FLOTA ATENIENSE PUSO FIN A LA GUERRA Y ATENAS SE RINDIÓ EN EL AÑO 404 A.C.

LAS GUERRAS PÍRRICAS 280 A.C - 275 A.C

LAS GUERRAS PÍRRICAS FUE UN CONFLICTO QUE ENFRENTÓ POR PRIMERA VEZ AL EJÉRCITO ROMANO Y AL EJÉRCITO GRIEGO. EL ORIGEN SE DEBE A LA RUPTURA DE UN TRATADO MARÍTIMO EN EL 303 A.C. EL REY DEL ÉPIRO, PIRRO, ENCABEZÓ AL EJÉRCITO GRIEGO.

EL REY PIRRO LUCHÓ CONTRA LOS ROMANOS EN TRES OCASIONES DISTINTAS, Y SALIÓ VICTORIOSO EN TODAS. LAS BATALLAS MÁS DESTACABLES SON LAS DE ASCULUM (279 A.C) Y LA DE BENEVENTUM (275 A.C)